
3 Pièces

40 m²

Réf. 2547

320 000 €

Port Cogolin
Appartement à vendre (83310)
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Découvrez ce bel appartement rénové, de 3 pièces d'une superficie de

40.02 m2, situé au 2ème et dernier étage d'une résidence sécurisée à

Port-Cogolin.  Il  est  composé  d'une  cuisine  équipée  suivi  d'un  séjour

lumineux qui s'ouvre sur une loggia, deux chambres, une salle d'eau et

un  toilette  séparé.  La  résidence  dispose  d'une  piscine.  De  plus,  vous

serez  à  proximité  de  la  piste  cyclable  desservant  Saint-Tropez  et

Sainte-Maxime.  Les  fenêtres  ont  été  changées  et  des  moustiquaires

ont été installées dans les chambres. Un emplacement de parking privé

en sous-sol. Les informations sur les risques ...

Discover  this  beautiful  renovated  3-room apartment  with  a  surface  area  of  40.02

m2, located on the 2nd and top floor  of  a  secure residence in  Port-Cogolin.  It  is

composed  of  a  fitted  kitchen  followed  by  a  bright  living  room  that  opens  onto  a

loggia,  two bedrooms, a shower room and a separate toilet.  The residence has a

swimming pool. In addition, you will be close to the cycle path serving Saint-Tropez

and  Sainte-Maxime.  The  windows  have  been  changed  and  mosquito  nets  have

been  installed  in  the  bedrooms.  A  private  parking  space  in  the  basement.

Information on the risks to which this property ...
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